

Fecha: 04-08-2025

8.000 Pág.: 2 Tiraje: Cm2: 419,0 VPE: \$651.065 Medio: El Austral de la Araucanía Lectoría: 16.000 El Austral de la Araucanía Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general

Título: "Espero que la gente vote bien, vote por quienes hemos estado en una misma línea toda la vida"



ENTREVISTA. MIGUEL BECKER, nominado como candidato a senador por RN:

Espero que la gente vote bien, vote por quienes hemos estado en una misma línea toda la vida"

Eduardo Henriquez O.

cronica@australtemuco.cl

l Consejo Nacional de RN acaba de presentar su propuesta parlamentaria para el pacto Chile Vamos más Demócratas. En la nómina de cartas al Senado por La Araucanía figuran dos diputados en ejercicio, Jorge Rathgeb y Miguel Becker. A solo horas de la definición, este último accedió a una entrevista, en la cual zanja sus objetivos, sus críticas a la oposición y plantea su confianza en Matthei.

-¿Esta nominación como candidato RN al Senado es un reto anticipado o es algo que buscó?

Es una tremenda responsabilidad porque significa representar a la totalidad de la Región, a sus 32 comunas, donde hoy somos un poco más de un millón de habitantes. Podría decir que son pasos naturales que uno va dando dentro de una carrera política, después de servir como alcalde durante 12 años y, ahora, 4 años como diputado. Podría haber continuado y cumplir 12 años como diputado, sumar experiencia, pero a veces las oportunidades están. En esta ocasión no puede continuar nuestro senador José García, tampoco el senador Quintana, que aunque son votos de izquierda puede haber algo ahí que me favorezca y está en duda la continuidad de Felipe Kast. Así que después de varias consideraciones y conversaciones en el partido y con los demás partidos de Chile Vamos,

responsabilidad porque significa representar a toda la Región... Podría haber continuado y cumplir 12 años como diputado, y sumar experiencia, pero a veces las oportunidades están".

se tomó esta decisión que ahora es ratificada por el consejo nacional, que junto a Jorge Rathgeb nos nombra como candidatos al Senado por RN.

-¿Qué hará posible que estas candidaturas queden firmes?

Aún queda un trámite y ese trámite se debe cumplir en los próximos días. Las inscripciones son el 17 de agosto. Quedan todavía dos semanas para la inscripción definitiva de los candidatos. Pueden ocurrir muchas cosas de aquí a allá también, porque de hecho el presidente del partido y la directiva están facultados para hacer cambios a esta propuesta que ayer se presentó y se votó con más del 80% de los votos a favor. Yo espero que la gente en esta elección vote bien, vote por quienes hemos estado en una misma línea toda nuestra vida. No conozco otro partido como RN, el cual pese a los altos v bajos sigue siendo el partido más grande

- Lo mencionaba antes, un senador representa a toda la Re-



BECKER HA HECHO CARRERA POLÍTICA COMO ALCALDE Y EN LOS ÚLTIMOS 4 AÑOS EN EL ROL DE DIPUTADO.

gión. Bajo esta lógica, ¿qué temas serán ineludibles para trabajar y defender en el Senado?

Sin lugar a dudas, la seguridad es punto importante, porque si nosotros terminamos con esto, trabajando con las Fuerzas Armadas, con Carabineros, con la Policía, y desde lo que nosotros podamos hacer, a través de la legislación y dando atribuciones a las policías para actuar en forma oportuna en contra de los delincuentes terroristas, que son un pequeño grupo, va a volver la inversión, habrá más empleo, más actividad económica. Eso es lo que esperamos para nuestra Región.

- En un tiempo marcado por las faltas de probidad y una corrupción que enloda a la clase política, en general, ¿qué oportunidad ve para la centro derecha en estas elecciones?

La gente quiere personas probas en los cargos públicos. Nosotros hemos demostrado, en la gran mavoría de los nuestros, que así actuamos. Hay muchas personas que han actuado mal y de ambos sectores, pero creo que las faltas a la probidad vienen principalmente del ámbito de la izquierda (...). Hoy, la Contraloría habla de 1.500 billones de pesos mal utilizados por parte del Estado. Francamente, creo que tenemos la experiencia administrativa que da el área empresarial para ser buenos ejecutores.

- El consejo nacional dio su respaldo a Evelyn Matthei. ¿Cree que ella pueda repuntar pese al daño hechos a su campaña?

 Yo espero que así sea. Espero que sea Evelyn Matthei quien pase a la segunda vuelta y podamos ganar con una muy buena votación en esa instancia. Se dice que podríamos tener casi un 60% de los votos, 60-40 contra la candidata comunista, porque no hay que perderse en eso, es comunista, aunque hoy día se está disfrazando. 03